

"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

NOTA DE PRENSA N° 376-2022-GORE-ICA/ORII

GOBERNADOR REGIONAL PARTICIPA JUNTO A SUS HOMÓLOGOS EN LA V ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA ANGR.



#Descentralización|| En calidad de directivo de la ANGR, el gobernador regional de Ica, Ing. Javier Gallegos Barrientos y los gobernadores de todo el país participan de la V Asamblea General Extraordinaria que tendrá como prioridad la descentralización del país.

En su participación, Gallegos Barrientos enfatizó que se tiene que ser frontal con los pedidos y acciones que se tomen en esta asamblea pensando en la descentralización y el desarrollo de nuestras regiones, ante la crisis política que se tiene en el país.

Además, las autoridades regionales realizan una evaluación de la situación política el Perú, luego de la elección de la nueva Mesa Directiva del Congreso de la República, de igual modo, la aprobación de los siguientes pasos para reactivar la descentralización y el fortalecimiento de capacidades fiscales de los gobiernos regionales.

Esta asamblea es dirigida por el presidente de la ANGR, Jean Paul Benavente García, y culminará con la formulación de una agenda por la Unidad Nacional y una gestión regional eficiente con integridad.

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqjA2Gnz>



Ica, 12 de agosto del 2022

Oficina Regional de Imagen Institucional

#HechosYNoPalabras